

Februar 2022

25

Feb

[Tempo-Kontrollen vom 28.02.2022 – 06.03.2022](#)



Der Radarwagen der Stadt wird in der kommenden Woche folgende Straßen besonders in den Blick nehmen:

Weseler Straße, Freudenbergstraße, Auf der Bovenhorst, Clemens-August-Straße und Glück-Auf-Straße/Schule. Darüber hinaus muss natürlich im gesamten Stadtgebiet mit weiteren Geschwindigkeitsmessungen gerechnet werden.

Text: Stadt Dorsten

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

25

Feb

[Skatepark am neuen Treffpunkt Altstadt ist freigegeben](#)



Das attraktive Angebot wird schon am ersten Tag von Skatern und BMXern rege angenommen

Der neugestaltete Skatepark am Treffpunkt Altstadt ist als erster Bereich der „Wir machen MITte“-Baumaßnahme „Qualifizierung des Treffpunkt Altstadt“ ab sofort nutzbar. Bürgermeister Tobias Stockhoff und Treffpunkt-Altstadt-Leitung Christian Joswig gaben im Beisein der Architekten und Vertreter der beauftragten Baufirmen das Areal offiziell zur Nutzung frei.

Die letzten Nacharbeiten konnten kürzlich abgeschlossen werden, sodass die Umzäunung am Mittwoch zurückgebaut werden konnte.

[Weiterlesen ... Skatepark am neuen Treffpunkt Altstadt ist freigegeben](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

25

Feb

[Kostenfreie Pflege-Kurse im März](#)



St. Elisabeth-Krankenhaus: Präsenz-Kurse für pflegende Angehörige

Auch im März finden im Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus wieder kostenlose Schulungen für pflegende Angehörige, die sich an der Pflege beteiligen oder in Zukunft Pflege übernehmen möchten, statt.

In den Kursen, die immer an drei aufeinanderfolgenden Montagen stattfinden, gibt es viele Informationen zu Unterstützungsangeboten für die Pflege von Angehörigen.

[Weiterlesen ... Kostenfreie Pflege-Kurse im März](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

25

Feb

[Zeichen der Solidarität mit der Ukraine](#)



Närrischer Sturm aufs Rathaus abgesagt - Aufruf zu einer friedlichen Lösung des Konflikts

Eigentlich war am heutigen Altweiber-Donnerstag um 11.11 Uhr ein kleiner, corona-konformer Sturm der Karnevalisten auf das Dorstener Rathaus geplant. Nach dem völkerrechtswidrigen russischen Angriff auf die Ukraine ist dieser fröhliche Termin nun zu einem ernsten Zeichen der Solidarität mit der Ukraine und zu einem Aufruf zu einer friedlichen Lösung des Konfliktes geworden.

[Weiterlesen ... Zeichen der Solidarität mit der Ukraine](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

25

Feb

[Landrat Bodo Klimpel verurteilt Angriff Russlands auf die Ukraine](#)

Landrat Bodo Klimpel bezieht Stellung zum Angriff Russlands auf die Ukraine:

"Als überzeugter und stolzer Europäer bin ich schockiert und fassungslos. Was wir seit Tagen befürchtet haben, was uns aber trotzdem kaum möglich schien, ist seit dem heutigen Morgen bittere Wahrheit. Mit den Angriffen Russlands auf die Ukraine erleben wir einen Krieg in Europa.

Dass ein Kontinent, der eine dermaßen bewegte Geschichte hat wie unser, noch einmal Schauplatz militärischer Auseinandersetzungen sein wird, überstieg bislang meine Vorstellungskraft. ...

[Weiterlesen ... Landrat Bodo Klimpel verurteilt Angriff Russlands auf die Ukraine](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 4 von 16

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- 4
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)